
                                            Drachenfest im Strandbad

Sehr ungewöhnlich, kein Wind an diesem Sonntag Nachmittag und wir, d.h.  
viele Kinder und Erwachsene sind der Einladung gefolgt und wollten Drachen 
steigen lassen.
Die ganz leichten  Kinder Drachen flogen wenistens ein paar Meter in der Höhe 
mit viel Laufbereitschaft.
Die Organisatoren , denen wir an dieser Stelle schon mal ein großes Danke 
Schön sagen, hatten sich viel Mühe bei der Vorbreitung und Durchführung 
gegeben.

Eine Wurst vom Grill gab es dann auch noch sowie viele nette Gespräche unter 
den anwesenden Angehörigen.
Vielleicht kann dieser Spass ja im kommenden Jahr wiederholt werden, dann 
natürlich mit viel Wind.

Rainer


